

# Partió la instalación de primera tubería en proyecto de APR para 160 familias de sector La Luma

**EN LOS LAGOS.** Proyecto incluye construcción de un estanque metálico con 100 mil litros de capacidad y una red de distribución, que se extenderá por 12 kilómetros.

La alegría fue más intensa que el calor el reciente fin de semana en la localidad de La Luma, en la comuna de Los Lagos, porque vecinos y autoridades regionales pusieron la primera tubería, que marca el inicio de la obra de construcción del nuevo servicio sanitario rural de la zona, que dotará de agua potable de calidad a 160 familias.

Participaron de la ceremonia el delegado (s) de Los Ríos, Alejandro Reyes; el alcalde de Los Lagos, Víctor Fritz; la seremi de Obras Públicas, Nuvia Peralta; el director de Obras Hidráulicas del MOP, Sergio Asenjo; consejeros regionales y concejales laguinos, además del presidente del Comité APR de La Luma, Alexis Reyes.

El proyecto, financiado por el MOP con inversión de 1.363 millones de pesos, considera la habilitación de un pozo profundo, con sistema de impulsión para la conexión de 160 arranques, por medio de una red de distribución, que se extenderá por 12 kilómetros de tuberías. A esto se agrega la construcción de un estanque metálico con 100 mil litros de capacidad, que se ubicará en el mismo recinto de captación, donde también se realizarán trabajos para



COMUNICACIONES MOP LOS RÍOS.

LA SIMBÓLICA CEREMONIA DE INICIO DE LAS OBRAS FUE LIDERADA POR AUTORIDADES REGIONALES Y LOCALES.

**\$1.363**

**millones** es la inversión total considerada por el Ministerio de Obras Públicas para esta iniciativa.

la urbanización del recinto.

la seremi de Obras Públicas, Nuvia Peralta destacó que, “compartimos una hermosa jornada en el sector La Luma, poniendo la primera tubería de este emblemático proyecto que beneficiará a 160 familias, con una inversión MOP de 1.300 millones de pesos. Agradecer el trabajo mancomunado de los

vecinos de este comité. El agua es vida y seguiremos fortaleciendo la red de agua potable rural en toda la región”.

A su turno, el alcalde Víctor Fritz dijo que, “contentos con este inicio de proyecto de agua potable rural de La Luma. Queremos continuar trabajando como municipio y seguir apoyando todos los proyectos que vengan, para nuestra comuna de parte del Ministerio de Obras Públicas o el Gobierno Regional. Obras como este servicio APR mejoran la calidad de vida de los vecinos del mundo rural”.

En tanto, el presidente del

Comité de Agua Potable Rural de La Luma, Alexis Reyes dijo que, “fue muy larga la espera por esta obra, y la verdad estamos muy agradecidos del MOP y agradecidos también de todas las autoridades que nos han apoyado estos años, para poder hacer realidad el objetivo de tener agua potable en nuestras casas, es el sueño de todas las familias que viven en el campo”.

De acuerdo a la programación de la Subdirección de Servicios Sanitarios del MOP, la obra debe estar concluida hacia fines del presente año. 